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Protokoll Mitgliederversammlung am 21.04.2023 
 im Hotel Hohenrodt, Loßburg-Rodt 

 
 
Offizieller Beginn Versammlung: 19.46 Uhr  
Offizielles Ende der Versammlung:  21.20 Uhr      
Anwesenheit:     32 Mitglieder lt. beiliegender Teilnehmerliste 

(incl. Vorstand) 
 

Vorstand entschuldigt:  Ralf Moser (ortsabwesend) 
     Chris Haug 
  
Vertreter der Gemeinde Loßburg:  BM Christoph Enderle 
Presse:    kein Vertreter (Zusendung Bericht) 
 
 
A. Begrüßung durch den 1. Vorstand Martin Benzing  
    
Begrüßung aller Anwesenden durch den Vorsitzenden. Dank an alle fürs Kommen. 
 
Als Vertreter der Gemeinde werden herzlich begrüßt: 
Herr Bürgermeister Christoph Enderle und 1. stellv. BM Manfred Hauser in Funktion als  
Mitglied vom Skiclub. 
 
Entschuldigt: Chris Haug und Ralf Moser 
 
Presse – kein Teilnehmer anwesend – Bericht wird zugesandt. 
Randnotiz im Schwarzwälder Boten zur Einladung Mitgliederversammlung ist heute erfolgt. 
Herzliche Einladung zum Imbiss, belegte Brötchen incl. Getränke (guter Kassenstand). 
 
Anmerkung:  
Bei der Reservierung der Lokalität wurde durch den Inhaber bestätigt, dass er Kapazi-
tät/Platz habe für 30, 50 bzw. 70 Personen. Warum wir dann den kleinen Nebenraum zuge-
wiesen bekommen haben, der sonst für Vorstandssitzungen schon genutzt wurde und dafür  
auch ausreichend war, ist nicht nachvollziehbar und mehr als ärgerlich. Leider konnte die 
Versammlung deshalb nicht wie gewohnt und nur mit Einschränkungen durchgeführt werden. 
Wir bitten dies zu entschuldigen. 
 
B. Geschäftsberichte 
 
1. Vorsitzender Martin Benzing 
 
Die Versammlung wird wieder regulär lt. Satzung im 2. Quartal durchgeführt.  
Der Vorsitzende stellt fest: ordnungsgemäße Einberufung zur 44. Mitgliederversammlung. 
 
Die Einladung ist satzungsgemäß öffentlich (4-Wochenfrist) erfolgt im Amtsblatt (4mal), Ski- 
club-Homepage, E-Mail, Schwarzwälder Bote, deshalb: Feststellung der Beschlussfähigkeit. 
 
Totenehrung 
Bitte zur Gendenkminute erheben:  
Wir gedenken unserem ehemaligen Mitglied Elisabeth Lang, die im Oktober 2022 im Alter 
von 80 Jahren verstorben ist. 
„Lilly“ Lang ist kurz nach Vereinsgründung 1979 in den Skiclub eingetreten. 
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Vereinsjahr  
 
Es haben wieder regelmäßig Vorstandssitzungen stattgefunden - normalerweise zwischen 2 
u. 4. Dies hat sich so eingespielt und es kann zwischendurch viel per E-Mail oder über unse-
re SCL-Vorstands-WhatsApp-Gruppe geklärt werden. 
 
Die Mitgliederentwicklung-/stand liegt bei derzeit 409 (4 Mitglieder weniger als im Vorjahr). 
Zu den Austritten kommen auch wieder Eintritte, speziell im Jugendleichtathletikbereich, aber 
vereinzelt auch in anderen Sparten. Es ist sehr gut und erfreulich, dass der Skiclub breit auf-
gestellt ist. 
 
Verschiedene anstehende Aufgaben wurden erledigt wie z.B.: 
 
Meldung an den WLSB und SSV – Dank an Petra Fischer für die Unterstützung 
 
Mitgliedsbeiträge wurden eingezogen – Dank an Petra Fischer und Ralf Moser 
 
Meldung an Gemeinde bezüglich Jugendförderung (Loßburger Jugendliche unter 18 Jahre) – 
Dank an Gemeinde/Gebrüder-Hehl-Stiftung 
 
Weiteres: 
 
01.05.2022 - Maiwanderung 
Nach zweijähriger Zwangspause hatte der Skiclub wieder zur 1. Maiwanderung eingeladen 
mit dem Ziel zu den Aischfelder Wasserfällen - Danke an Wanderführer Günter und auch an 
die Teilnehmer. 
 
23./24.07.2022 – Dorffest/Seefest 
Einige Sitzungen mit Vor-Ort Termin für das Fest im Zauberland – zusammen mit Musikver-
ein und Spielvereinigung haben stattgefunden und wurden erfolgreich durchgeführt. 
Der Vorsitzende war seit 2016 (zu dem Zeitpunkt noch Vereinsringvorsitzender) zeitlich nicht 
mehr so gefordert für eine „Dorffestvorbereitung“ wie im Jahr 2022.  
Es war ein sehr hoher zeitlicher Aufwand notwendig, die Organisation lief hauptsächlich über 
eine Whats-App-Gruppe. Viele Aufgaben mussten auf mehrere Schultern verteilt werden. 
Nach dem Aufbau gab es Probleme mit der Stromversorgung. 
Der Vorsitzende absolvierte einen fast 20 Std. Einsatz vor Ort, bis alles soweit geregelt war 
und aus einer nicht geplanten Schicht wurde eine Doppelschicht, da der Bierstand, der als 
einziger Bierstand vor Ort war „überrannt“ worden ist. Dies war eindeutig zu wenig. Dennoch 
sehr erfreuliches Ergebnis und vielen Dank an alle SCL-Helfer. 
Künftig sollten die Schichten etwas anders besetzt werden. Positiv ist, dass 3 Vereine zu-
sammen gearbeitet haben, dies hat sehr gut harmoniert. 

 
Der Abbau ist ebenfalls perfekt gelaufen, herzlichen Dank an alle Helfer. 
 
Parallel zur Organisation des Dorffestes hatten die Vorbereitungen für den 26. Loßburger 
Waldlauf am 08.10.2022 begonnen, Laufheft mit Anzeigen etc.  
Im Juni/Juli 2022 hat der Vorsitzende alle Vorstandsmitglieder in der WhatsApp-Gruppe da-
rum gebeten, dass die Aufgaben auf mehr Schultern verteilt werden müssen. 
 
08.10.2022  - 26. Loßburger Waldlauf  
Einzelheiten von Gottfried Schrempp und Ralf Moser - ebenfalls besten Dank allen Helfern. 
 
16.10.2022 – Herbstwanderung 
Wunderschöne Tour auf dem „Hornberger Felsenweg“ – hierfür wurde der Citybus von der 
Gemeinde gemietet - Dank wiederum an Wanderführer Günter.  

 
12.11.2022 - Skibörse  
Veranstaltung mit eher mäßigem Gewinn, aber dafür größerem Helfereinsatz, da Sport-Kern 
nur noch Partner/Lieferant ist und die Waren nicht mehr selbst ausgeladen und verkauft hat. 
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12.10.2022 - 21 x Skigymnastik 
Dank an Elisa Tietz und Julia Buchhorn sowie Sonja Schneider, die ebenfalls einmal einge-
sprungen ist. Sehr erfreuliche Teilnehmer-Zahlen, vor allem immer konstant bis zum Saison-
ende am 22.03.2023. 
Uhrzeitvorverlegung auf 18.30 Uhr war der richtige Schritt, wird so beibehalten auch in kom-
mender Saison. 
 
31.12.2022 - Traditionelles Silvesterjoggen des Lauftreffs. 
 
29.03.2023 - Start des Lauftreffs  
Wieder offiziell übers Amtsblatt eingeladen - Dank geht an den Vorsitzenden selbst. 
 
30.03.2023 - Start Nordic Walking Treff  
Dank an Connie Walter  
 
01.04.2023 – Waldlaufkreismeisterschaften 
Nach drei Jahren fand wieder eine Waldlaufkreismeisterschaft statt – d.h. wenn Loßburg 
diese nicht organisiert und ausführt, findet die Veranstaltung im Kreis nicht statt. Dank an 
Gottfried, seinen Sohn, allen Helfern sowie Günter samt Auswerteteam. Veranstaltung wurde 
trotz schlechtem Wetter mit ca. 100 Teilnehmern durchgeführt. 
 
21.04.2023 - Nachbesetzung Jugendleiter 
Die Suche nach einem Nachfolger für den Jugendleiter Chris Haug waren die letzten Monate 
für den Vorsitzenden in Anbetracht seiner beruflichen Neuorientierung mit eigener Firmen-
gründung und Vorbereitung zur Selbstständigkeit sehr kräftezehrend.  
Deshalb sind alle nun mehr als froh, dass eine Lösung gefunden wurde und man Marvin 
Heinzelmann für das Amt gewinnen konnte. 
 
Weitere Aktivitäten folgen in den Abteilungsberichten. 
 
2. Kassier Ralf Moser 
 
Peggy Moser berichtet für den entschuldigten Ralf Moser  
 
Einnahmen aus 

- Mitgliedsbeiträge  
- Seefest 
- Waldlauf 
- Skibörse 
- Zuschuss WLSB 
- Zuschuss Gemeinde für Jugendarbeit  

 
Ausgaben für 

- Beiträge WLSB, WLV, SSV 
- Trainerstunden Übungsleiter 
- Startgelder Leichtathletik 
- Veranstaltungen Mitgliederversammlung/Sportlerehrung 
- Sportgeräte 
- Büromaterial 
- Verschiedenes (Lager, Bankgebühren, HGV etc.) 

 
Da wieder Aktivitäten stattfinden konnten, wie z.B. Dorffest, Waldlauf und Skibörse konnten 
wieder einige Einnahmen erzielt werden und der Kassenstand wuchs gegenüber dem Jahr 
2021 wieder an. 
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3. Kassenprüfer Traude Widmaier und Dieter Stange 

Am 24.01.2023 wurde die Kasse von Dieter Stange geprüft, Die Kasse befindet sich in einem 
exzellenten Zustand und ist sehr übersichtlich, keine Unstimmigkeiten. Ralf Moser arbeitet 
sehr akribisch und genau – großes Lob an ihn. 

 
4. Berichte der Abteilungen 
 
4.1. Leiter Radsportabteilung Wilfried Pfau 
 
Die Radtreffs haben vom 19.04. bis 06.09. stattgefunden. 
Insgesamt 21 Termine, alle wurden durchgeführt mit im Schnitt 5 bis 15 Radler, in 1 bis 2 
Gruppen. 
 

1. Gruppe ca. 25 – 30 km, 400 – 500 hm  
2. Gruppe ca. 30 – 35 km, 600 hm  

 
Abschlusseinkehr: im mittlerweile Stammlokal „Alte Tanke“.   
 
Das Stadtradeln hat in 2022 zum 2. Mal stattgefunden. Innerhalb 3 Wochen radeln verschie-
dene Teams.  
Im Team Skiclub Loßburg waren 27 aktive Radler dabei und radelten knapp 9.000 km. 
Super Leistung, ist aber noch etwas ausbaufähig, eine Gruppe in Loßburg war erfolgreicher. 
Hoffnung dieses Jahr auf mehr Teilnehmer – dies kommt dem Verein zugute. 
Skiclub als Gruppe hat leider keinen Preis erhalten. 
Günter Rothfuß hat in der Gesamtwertung mit fast 2.000 km den 3. Platz erzielt und einen 
Preis erhalten. 
 
Vom 04. bis 24.06.2023 findet das Stadtradeln wieder statt – Hierzu erfolgt ein Aufruf zur 
Anmeldung. 
 
Ausfahrten 
 
Tagestour am 26.06.2022 mit 18 Teilnehmern, ca. 70 km 
Glatttal, Brachfeld mit sehenswerter Kapelle, Marschalkenzimmern, Flugplatz Winzeln, sehr 
schöner Rastplatz, Mühle Rötenbach, Reutin mit Einkehr in der „Kräuterhex“ und über Peter-
zell, 24-Höfe wieder zurück nach Loßburg. 
 
Abschlussfahrt am 11.09.2022 mit 11 Teilnehmern, 65 km, 1000 hm 
Leider nebliges Wetter, Kniebis Startplatz Gleitschirmflieger, keine Aussicht – Wiederholung 
bei gutem Wetter, Bad Rippoldsau, Einkehr in der „Alten Tränke“ Bad-Rippoldsau, Kniebis, 
Kastelstein, Loßburg, Abschluss dann bei gutem Wetter in der Tannenstube. 
 
18.04.2023, Start in die Radtreffsaison, 8 Teilnehmer 
Hoffnung, dass das Wetter in dieser Saison gut wird und der Radtreff regelmäßig durchge-
führt werden kann. 
 
Von April bis September findet der Radtreff regelmäßig dienstags statt. 
 
4.2. Sportwartin alpin Katarina Rothfuß, Sportwart nordisch Günter Rothfuß sowie 
beide Skischule 
 
Ski alpin und nordisch – Günter 
 
Skibörse im November 2022  
Anlieferung mäßig - Verkauf ebenso – Gewinn nicht wie erhofft. 
 
Verkauf der Waren von Sport Kern war ok – allerdings wurden die Waren nur angeliefert,   
das Sortieren, Auslegen und Verkaufen hat das Helfer-Team des Skiclubs übernommen. 
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Skiausfahrten 
 
Mangels Schnee und Interesse hat keine Skiausfahrt seitens des Skiclubs stattgefunden. 
 
Es sind schwierige Rahmenbedingungen für die Organisation von Skiausfahrten und Skikur-
sen, unzureichende oder späte Rückmeldungen, unsichere Schneelage, hohe Kosten für 
Familien. 
Auch von den Mitgliedern gibt es nur noch wenige Interessenten, die Ski fahren. Früher ha-
ben sich viele Familien mit engagiert. Ebenso hat auch das Interesse für Tagesaufahrten 
stark nachgelassen. 
Hier müssen auf jeden Fall Überlegungen angestellt werden, wie dies wieder aktiviert wer-
den kann. 
 
Bei Ski nordisch ist es noch schwieriger - zu wenig Leute die Interesse haben. 
– Skimarathon Kniebis - Thomas Fischer und Marvin Heinzelmann haben teilgenommen. 
Tolle Loipe auf dem Kniebis, 60 Tage konnte man dort Dank Kunstschnee Ski fahren. 
 
Skischule – Katarina 
 
Anfragen für Skikurse lagen einige vor, konnten jedoch mangels Schnee bzw. aktiven 
Übungsleitern nicht durchgeführt werden. 
 
Die Bereitschaft und das Engagement der Skilehrer bzw. Übungsleiter sind nicht zufrieden-
stellend. Teilweise besteht kein Interesse mehr bzw. sind diese nicht mehr vor Ort. Es sollte 
daher dringend Aufbauarbeit geleistet werden, wurde leider jahrelang vernachlässigt. 
 
In der nächsten Saison wird versucht, wieder einen Anfängerkurs zu starten. 
 
 
4.4. Leichtathletik Gottfried Schrempp 
 
Im letzten Jahr waren die Athleten und Athletinnen des Skiclub´s bei 25 Veranstaltungen am 
Start.  
37 mal standen sie auf dem obersten Platz auf dem Treppchen, 36 mal auf Platz 2 und 21 
mal auf Platz 3.  
Wir waren bei Baden Württembergischen und Regionalmeisterschaften, Kreismeisterschaf-
ten gab es letztes Jahr keine. Sindelfingen, Weinstadt, Freiburg, Biberach,  Zell, Nagold, 
Sulz, Oberkirch, Hausach, St. Georgen, Bühlertal, Nordstetten, Balingen, Wildbad, Karlsbad, 
Weiden, Dornstetten und Fluorn waren unsere Stationen. Im Kugelstoßen wurde Benjamin 
Haid  Regionalmeister, wie auch Florian Haid im Crosslauf und die Mannschaft der Schüler A 
im Crosslauf.  
Bei der Sportabzeichenübergabe am 28.6. konnten 87 Einzel- und 10 Familiensport-
abzeichen übergeben werden. Gleichzeitig wurde das Sportabzeichen für 2022 abgenom-
men (Veröffentlichung in WLSB-Zeitung, 2. Platz Sportabzeichen bei Vereinen mit 500 Mit-
gliedern.) 
 
Am 8.10. stand der Loßburger Waldlauf nach der Zwangspause mal wieder auf dem Pro-
gramm. Leider mussten wir die Strecke ändern, wegen der Großbaustelle in Loßburg. Da 
den Läufern die neue Strecke gefallen hat, werden wir ab jetzt sie so beibehalten. Sieger 
wurden Levi Schaber, Lars Baumgarten, Ida Ruoff, Micha Heinzelmann, Nele Schaber, Kai 
Lehr, Marvin Heinzelmann und Katrin Schaber. Dem DRK Loßburg, dem Auswerteteam um 
Günter Rothfuss, den vielen Helfern und Kuchenspendern nochmals meinen herzlichen 
Dank für den reibungslosen Ablauf. 2022 nahmen wir am Sportabzeichen- wettbewerb der 
Vereine teil. Mit 125 Sportabzeichen erreichten wir den 2. Platz beim WLSB hinter Pliezhau-
sen in der Kategorie Vereine unter 500 Mitgliedern. 14 Familiensportabzeichen kamen letz-
tes Jahr zusammen.  
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2023 besuchten wir bereits 8 Wettkämpfe. Nach 3 Jahren richteten wir wieder die Kreiswald-
laufmeisterschaften aus. Der Wettergott hatte leider kein Einsehen, vom Aufbau bis zum Ab-
bau gab es Dauerregen. Kreismeister wurden Marvin Heinzelmann 2mal, Micha Heinzel-
mann, Ralf Moser, Nele Schaber, Clara, Ida und Julia Frey-  Ruoff, Maximilian Zürn, und die 
Mannschaften männliche Bambinis, Schüler U10, Schüler U12, Schülerinnen U14. 
 
 
4.5. Bericht Jugendleiter Chris Haug (Vortrag Martin Benzing) 
 
Der Skiclub hat wieder am Ferienprogramm teilgenommen, es war leider keine Verlässlich-
keit der angemeldeten Teilnehmer da, letztendlich waren es zu wenig Teilnehmer und die 
Radtour ist ausgefallen. 
Früher waren es bis zu 20 Anmeldungen, dieses Jahr von vorn herein sehr wenig, davon 
wieder Absagen oder die Angemeldeten sind nicht gekommen. 
 
Die Verabschiedung von Chris Haug aus der Vorstandschaft erfolgt bei der Übergabe der 
Sportabzeichen Ende Juni 2023. 
 
 
Vorstand Martin Benzing 
 
Dank an die gesamte Vorstandschaft für ihre Arbeit im Vorstand, auch an die, die im Hinter-
grund mit arbeiten. Die Arbeiten sind somit auf mehreren Schultern verteilt. 
 
Dank an Familie Rothfuß - Auswertungen bei allen Veranstaltungen – läuft alles im Hinter-
grund – kommt viel Lob von anderen Vereinen auch bzgl. Siegerehrung, Urkunden etc. 
 
Dank an Gottfried Schrempp für sein unermüdliches Engagement und dass Sportabzeichen 
abgenommen werden. 

 
Dank an Thomas und Petra Fischer - Mitgliederverwaltung (jetzt über neues Winner-
Programm), Verbandsmeldungen, SCL-E-Mails, MV-/Jubiläums-Einladungen und Jubilä-
umsgeschenke vorbereiten. 
 
Dank an Sabine Eberhardt - Schriftführerin, Einladung Versammlung und Protokolle der Sit-
zungen etc. 
 
Dank auch an Peggy Moser - Amt Marketing/Öffentlichkeitsarbeit; 
Der Vorsitzende freut es sehr, wenn Berichte auf der Homepage oder im Amtsblatt in Eigen-
regie veröffentlich werden. 
 
 
5. Entlastung Vorstandschaft - Bitte an Christoph Enderle um Grußwort und Entlas-
tung 
 
 
Herr BM Enderle richtet sein Wort an die Versammlung. Er bedankt sich für die Einladung, ist 
gerne gekommen als Zeichen der Wertschätzung, Skiclub ist einer der größten Vereine mit 
breit gefächertem Angebot in den verschiedenen Abteilungen.  
Lob, dass trotzdem einige Mitglieder gekommen sind – von 409 Mitgliedern nicht so üppig. 
 
Er freute sich darüber, dass auch die Kreismeisterschaften wieder ausgerichtet werden 
konnten, diese Aufgabe übernimmt nur der Skiclub, sonst würden sie nicht stattfinden. Die 
Veranstaltung bereichert den Kreis Freudenstadt und die Jugendlichen werden für die 
Leichtathletik begeistert. Gottfried Schrempp hat ein Händchen dafür. 

 
Herr Enderle weist auf die schwierigen Rahmenbedingungen für die Organisation von Ski-
ausfahrten und Skikursen hin wie z.B. unsichere Schneelage, Lifte nicht in Betrieb, Skilehrer 
Mangelware, hohe Kosten für Familien. Viele Vereine kämpfen um Nachwuchs und ihre 
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Existenz, er motiviert jedoch die Verantwortlichen, dass es trotzdem weitergehen kann und 
man die Hoffnung nicht aufgeben darf.  

 
Zudem ruft er auf, beim Stadtradeln mitzumachen und auch im Ort anstatt das Auto bitte das 
zu Rad nehmen. Er selbst hat diese Woche die LoLa (Loßburger Lastenrad) im Ort benutzt. 

 
Das Seefest war trotz anfänglicher Skepsis ein voller Erfolg bei tollem Wetter, zwar kleine 
Mankos wegen Stromausfall, dies wird jedoch ein Lerneffekt für das nächste Fest sein. 
 
Dank an Skiclub für Teilnahme am Sommerferienprogramm. Er wird gerne wieder mitma-
chen bei der Radtour. Radfahren weist bei Kindern ein Defizit auf und wird zur gesellschaftli-
chen Aufgabe. 
 
Entlastung einstimmig! 
 
Herr BM Enderle nimmt die offenen Wahlen einzeln/im Block vor. 
 
6. Wahlen 
 

Funktion Name Vorschlag 

1. Vorstand Martin Benzing Martin Benzing 

2. Vorstand Dr. Thomas Fischer Dr. Thomas Fischer 

Kassier Ralf Moser Ralf Moser 

Kassenprüfer Traude Widmaier 
Dieter Stange 

Traude Widmaier 
Dieter Stange 

Schriftführerin Sabine Eberhardt Sabine Eberhardt 

Sportwart Alpin Katarina Rothfuß Katarina Rothfuß 

Leitung Skischule Katarina u. Günter Rothfuß Katarina u. Günter Rothfuß 

Sportwart nordisch Günter Rothfuß Günter Rothfuß 

Sportwart Leichtathletik Gottfried Schrempp Gottfried Schrempp 

Sportwart Rad Wilfried Pfau Wilfried Pfau 

Jugendleiter Chris Haug Marvin Heinzelmann 

Marketing/ 
Öffentlichkeitsarbeit 

Peggy Moser  
 

Peggy Moser 

 
Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt/wiedergewählt. 
Dank an BM und alle Vorstandsmitglieder, dass sie weiterhin mitwirken.  
Der Verein genießt unter der Vorstandschaft eine positive Entwicklung. 
Weiterhin alles Gute dem Verein und der Vorstandschaft. 
 
Übergabe Geschenke an die Vorstandschaft, Kassenprüfer und Petra Fischer. 

 
Dank auch an Andrea Benzing, ohne sie könnte Martin Benzing das Amt des 1. Vorsitzenden 
nicht ausüben. Steht ihm zur Seite mit Tipps etc. und besorgt und richtet Geschenke für Jubi-
läen und andere Anlässe. 
 
7. Beschlussfassung über eingegangene Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
8. Ehrungen  
 
Durchführung der Ehrungen – Martin Benzing und Dr. Thomas Fischer 
 
Verschiedene anwesende Mitglieder wurden für ihre langjährige Zugehörigkeit geehrt.  
 
Folgende Mitglieder (anwesend und nicht anwesend) waren im Vorjahr 10 und 40 Jahre dem 
Verein treu. 
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Anwesende 
10 Jahre  
 
Madita Armbruster 
Harald Kopp 
 
Entschuldigt 
10 Jahre  
Tamara Armbruster 
Raphael Eith 
Tim Hofer 
Colin Formanowitz (gleichzeitiger Austritt) 
 
Entschuldigt 
40 Jahre  
Heinz Schmid – Dank für Treue SCL und auch Unterstützung im Laufheft mit Anzeige und 
immer mal wieder Unterstützung der Metzgerei Schmid bei Sportlerehrung oder Skibörse. 
 
 
8. Verschiedenes / Ausblick 
 
01.05.2023 - Maiwanderung 9.30 Uhr  
Treffpunkt Parkplatz Grundschule Loßburg – Wanderung zum Holzriesfest nach Reinerzau  
 
Ende Juni 2023 - Sportzeichenübergabe mit Grillen am Sportplatz 
 
Ende September 2023 – Herbstwanderung – 2 Tagestour ? 
 
Weitere Punkte/Fragen – sind keine erfolgt 
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die Aufmerksamkeit, fürs Kommen und wünscht allen noch 
einen schönen Abend 
 
Anschließend - gemeinsames Foto mit den zu Ehrenden 
 
Nach dem offiziellen Teil folgt ein gemütliches Beisammensein 
 
 
26.04.2023 

     
Sabine Eberhardt      Martin Benzing  
Schriftführerin       1. Vorsitzender 
 
 


